



Tâches noires sur des tomates

Description

Monsieur DUBOIS, un membre de Marilles, se demande pourquoi de larges taches noires sont apparues dernièrement sur ses tomates, comme on peut le voir sur la photo.



crédit photo : J.M. Hermands

Lors d'une période sèche comme celle que nous avons connue, on observe parfois l'apparition de larges taches noires d'origine sur les tomates. Il s'agit généralement d'un problème physiologique dû à une alimentation irrégulière en eau appelée « **croûte apicale** » ou « **cul noir** ». La plante a eu très soit puis a été fortement arrosée. Or, la tomate présente un **légger arrosage apporté très irrégulièrement**.

Remarquez qu'une alimentation irrégulière en eau peut aussi provoquer l'apparition de larges fentes de croissance sur la tomate peu avant la récolte.

Et, si la saison avait été humide et orageuse, il aurait pu s'agir d'une attaque du mildiou. Mais alors, des taches noires seraient apparues d'abord sur les feuilles, puis sur les fruits ; ce qui n'est pas le cas ici.

Categorie

1. conseils
2. SRHGx
3. to check

Tags

1. BH 498
2. Q&R
3. tomate

date créée

30 janvier 2021

Auteur

jmhermans

default watermark